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French. 

La Tente Vision.
1 Corinthiens 15:50-58,

50 Ce que je dis, frères, c'est que la chair et le sang ne peuvent hériter le royaume de 
Dieu, et que la corruption n'hérite pas l'incorruptibilité.
51 Voici, je vous dis un mystère: nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons 
changés,
52 en un instant, en un clin d'oeil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et 
les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés.
53 Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel 
revête l'immortalité.
54 Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel 
aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite: La mort a été 
engloutie dans la victoire.
55 O mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon?
56 L'aiguillon de la mort, c'est le péché; et la puissance du péché, c'est la loi.
57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur 
Jésus Christ!
58 Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux en 
mieux à l'oeuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le 
Seigneur.

Un biographe écrivant sur l’apôtre Paul présenterait sans aucun doute avec soin la croyance 
de Paul concernant l’avenir ainsi que l’état actuel de ceux dans la foi qui avaient quitté cette 
vie. De même, je dois faire de même en présentant la vie et le ministère de Frère Branham. 
Je pense que si un homme a une conviction, ou une croyance, ou un espoir, alors cette 
conviction, cette croyance ou cet espoir a un effet sur ses actions, sa personnalité, ses 
ambitions, ses désirs et sa planification, en particulier en ce qui concerne son avenir en tant 
que ministre de Dieu.

Maintenant, je sens que Frère Branham attendait quelque chose à venir. Dieu lui avait montré
beaucoup de choses et il cherchait continuellement leur accomplissement. Mais il a dit que 
lorsque nous cherchons quelque chose, nous devons savoir ce que nous recherchons. Il en 
est ainsi de notre recherche de l’accomplissement de la vision de la tente. Puisque certains 
prétendent que la vision est déjà réalisée, nous devons savoir ce qui les a fait ressentir cela. 
Je ne demande pas aux gens de comprendre et d’interpréter cette vision, simplement de 
regarder ce qu’était la vision de la tente. Frère Branham dit que la seule interprétation 
correcte d’une vision doit être conforme à la Parole. Si l’interprétation est en dehors de la 
Parole, alors vous regardez quelque chose qui ne va pas se produire.

Examinons ce principe de l’interprétation de la Parole. Par exemple, considérez un professeur 



que j’ai eu une fois dans un cours de théologie systématique à l’école biblique: cet homme 
était un trinitaire strict. Lors de discussions à l’extérieur de la classe, j’avais fait remarquer à 
quelques-uns de mes camarades de classe que le Seigneur notre Dieu est un seul Dieu - pas 
trois. Un de ces camarades de classe a demandé à ce professeur ce qu’il ferait si, lorsqu’il 
arrivait au Ciel et entrait, il n’y avait pas trois, mais un.

Le professeur a examiné l’étudiant par-dessus le bord supérieur de ses lunettes et a 
proclamé: «Si j’y arrive et qu’il n’y en a qu’un, je vais faire demi-tour et sortir.»  À cela, j’ai 
pris la parole et j’ai dit: «Docteur, vous n’aurez aucune crainte; avec cette attitude, tu n’y 
arriveras jamais.» Vous voyez, il a regardé sa propre interprétation de la Divinité, plutôt que 
d’écouter la vérité, même de la Parole de Dieu. Dans son esprit, la question était déjà réglée 
qu’il y avait trois dieux et son esprit ne pourrait jamais être changé. Mais son interprétation 
était en dehors du Parole.

Maintenant, je veux poser une question, en toute humilité, à certains de ceux qui ont aussi 
des choses réglées dans leur esprit. Qu’allez-vous faire si la vision de la tente ne s’accomplit 
pas comme vous pensez que Dieu l’a dit? Si vous dites que vous savez comment cela se 
passera, soyez assuré d’une chose: vous vous trompez. Je peux faire cette déclaration en 
toute confiance parce que le prophète de Dieu a dit que lorsque vous comprenez cela, vous 
vous trompez, car personne ne le saura.

J’ai entendu parler pour la première fois de la vision de la tente en 1964 par l’interprétation 
d’autres hommes, mais en octobre de cette année-là, lors d’un voyage de chasse avec Frère 
Branham en Colombie-Britannique, j’ai reçu l’information directement du prophète lui-même. 
Il m’a raconté la vision en détail. Il a révélé le nom d’une personne qui avait proposé de 
payer la tente. Il a dit: «Frère Pearry, tout ce que j’ai à faire, c’est de le commander, et il sera
payé.»

Il était clair pour moi que la vision de la tente était pour lui une source d’espoir considérable. 
Les portes se fermaient à son message, a-t-il dit. Tant d’églises, de réunions de camp et de 
conventions, autrefois désireuses de le faire prêcher la guérison divine, maintenant l’a exclu à
cause du «ainsi dit le Seigneur» sur la doctrine. Pourtant, à travers tout cela, il y avait un 
confort. Comme il l’a dit, «Frère Pearry, un réconfort que j’ai eu est que Dieu m’a donné cette
vision de la tente. Il me fait savoir que lorsque toutes les portes seront fermées et que tout 
sera fermé, j’aurai toujours un endroit pour prêcher l’Évangile - comme ‘ainsi dit le 
Seigneur’.»

C’était dans le café de l’Holiday Inn, près de Jeffersonville, que le sujet fut ensuite abordé. La
date était août 1965. Il m’avait longuement parlé ce jour-là du nuage et de l’épée 
apparaissant dans sa main. J’ai commencé à me demander pourquoi il me répétait ces 
expériences alors qu’il me les avait déjà racontées. Puis il a fait cette déclaration:
«Frère Pearry, vous avez entendu parler de ma vision de la tente, n’est-ce pas?»

«Oui monsieur,»  répondis-je, «vous me l’avez dit et d’autres me l’ont dit aussi.»

Il a dit: «Vous savez, il y a beaucoup de frères qui ont déjà choisi leur emploi.» J’ai répondu 



que je savais cela, que je connaissais des camionneurs, des hommes de tente et d’autres 
dont ils ont dit qu’ils pouvaient aider.

Là-dessus, il a dit: «Frère Pearry, je ne sais pas... vous savez, je parle en homme dans ces 
choses, c’est quelque chose, une vision que Dieu m’a donnée. Je crois que le moment venu, 
le même qui m’a donné cette vision me montrera ce que chaque frère est censé faire - 
lorsque cette vision se réalisera.» Il a poursuivi: «Frère Pearry, je crois qu’il y aura une place 
pour vous.»

Comme tout le monde, à cette époque je pensais à lui avec une tente comme je n’en avais 
jamais vu auparavant. Des réunions et des foules dont on n’avait jamais entendu parler 
auparavant. J’ai pensé à tous les endroits où d’autres avaient dit qu’ils pensaient que ce 
serait. Je me suis souvenu d’une cassette où il disait qu’il voulait l’installer à Mexico. Je savais
qu’il avait parlé à certains des frères du fait qu’il était à l’étranger. En d’autres termes, 
beaucoup a été dit en privé concernant la vision. Pour comprendre ce qu’il faut faire de ces 
conversations privées, examinons quelques faits de la Parole concernant les prophètes.

Jean-Baptiste s’est tenu un jour dans le Jourdain et a baptisé Jésus-Christ, le Fils du Dieu 
vivant, et il a vu l’Esprit de Dieu descendre du ciel comme une colombe et il a su que c’était le
signe envoyé de Dieu. Maintenant, il pouvait annoncer au monde: «Voici l’Agneau de Dieu, 
qui ôte le péché du monde.» Il avait une onction sur lui quand il a dit ces choses. De même, 
comme Frère Branham l’a raconté à propos d’Elie: ce prophète s’est tenu sur le Mont Carmel 
et a appelé le feu du ciel, a pris quatre cents faux prêtres et les a fait tuer, a prié pour fermer 
les cieux pendant trois ans et demi, puis se retourna et les rouvrit, puis il courut plus vite 
qu’un char vers la ville; mais lorsqu’une petite femme s’est approchée et l’a accusé, ce 
puissant prophète a couru pour sa vie.

Frère Branham a dit que cela montre la différence quand l’onction de Dieu est sur un 
prophète et quand elle ne l’est pas. L’Esprit avait quitté Elie quand Jézabel l’a accusé et Dieu 
a même dû le maintenir en vie; il était incapable de se procurer son propre pain. Le Seigneur 
l’envoya chez une petite veuve pour manger. Ainsi en fut-il de Jean-Baptiste qui, sans 
hésitation ni doute, proclama Jésus comme l’Agneau de Dieu; mais quelques mois plus tard, 
quand Jean était en prison, c’était une autre histoire. C’est alors qu’il envoya demander à 
Jésus s’il était celui-là ou s’il fallait en chercher un autre.

Jean était-il sincère lorsqu’il a fait son annonce concernant Christ? Élie était-il sincère lorsqu’il 
a fait les choses puissantes qu’il a faites au nom du Seigneur? Absolument. Quand ils 
parlaient sous l’onction, ils parlaient comme Dieu. Mais nous devons nous rappeler que même
s’ils étaient prophètes, ils étaient aussi des hommes. Ils parlaient aussi en tant qu’hommes.

Le jour où Frère Branham a parlé de cette vision de tente sous l’onction, dit-il. «Regardez-le, 
comme les autres l’ont été, il en sera ainsi, car c’est ‘ainsi dit le Seigneur’.» Ce jour-là, il a 
parlé en tant que Dieu. Mais nous devons comprendre que nous ne pouvons pas prendre 
chaque détail d’une discussion privée et, selon notre propre interprétation, en faire «ainsi dit 
le Seigneur». Dans de telles conditions, nous ne pouvons pas dire «ainsi dit le Seigneur», car 
nous pourrions mal comprendre ce que le prophète nous a dit personnellement. La vision de 



la tente est «ainsi dit le Seigneur». Il sera réalisé. Il n’y a aucun doute à ce sujet dans mon 
esprit, mais pour que d’autres l’interprètent, cela laisse une question dans mon esprit.

Le jour où Frère Branham m’a dit qu’il croyait qu’il y aurait une place pour moi, il a aussi dit: 
«Frère Pearry, je ne sais pas si c’était une tente. Cela semblait être une tente, mais cela 
aurait pu être un grand bâtiment ou une cathédrale.» Puis il a dit: «Vous savez, tant de gens 
recherchent une tente, mais je me demande s’ils recherchent une tente ou s’ils recherchent 
l’Enlèvement.»

Certains disent que l’Enlèvement ne pourrait pas avoir lieu sans que la vision de la tente ne 
soit accomplie; mais s’il y a une chose que j’ai apprise, c’est de ne pas faire dépendre un 
événement d’un autre. Je me souviens trop bien de sa parole: «Ne cherchez pas cela; 
cherchez l’Enlèvement.»

Avant que nous nous séparions ce jour-là, Frère Branham a fait une déclaration. (S’il ne l’a 
pas dit, j’y ferai face le jour du jugement.) Il a dit: «Frère Pearry, je vous ai dit ces choses 
aujourd’hui afin qu’après votre départ pour Tucson, vous puissiez aider le frères pour voir 
dans quelle direction regarder ou se tourner.»  Certains n’apprécient pas ça, mais s’il y a un 
honneur à me dire ces choses et les moments qu’il a passés avec moi, c’est aussi une 
responsabilité. Il a dit qu’il «ne vous donnerait rien pour un homme à la bouche farineuse qui
ne pouvait pas se lever et dire ce qu’il pensait». Je suis sûr qu’il s’attendait à ce que je répète
ces choses avec sincérité, avec une conscience honnête et pure, ne cherchant qu’à être utile. 
Alors je leur dis.

En septembre 1965, au Ramada Inn, ici à Tucson, je me suis assis avec Frère Branham et 
encore il m’a répété ces mêmes choses. Les visions revinrent à l’esprit, la tente vision inclus. 
Comme il a conclu, je lui ai demandé pourquoi il avait passé ce temps avec moi. Je lui ai dit 
comment je savais qu’il y avait une centaine de personnes dans la ville qui auraient voulu 
avoir une telle entrevue avec lui; Je lui ai demandé pourquoi c’était moi.

Il m’a regardé et m’a simplement dit: «Frère Pearry, c’était censé être.»

Quelle est la vision de la tente? Je veux vous dire ce que j’ai l’impression que Frère Branham 
a dit que c’était. Tout d’abord, la vision de la tente était «Ainsi dit le Seigneur». Cela, nous ne
devons jamais l’oublier, quoi que nous puissions entendre d’autre. Il n’a pas dit «peut-être». Il
était très précis. La vision faisait partie d’une série de trois visions qui sont venues en même 
temps. Les deux autres ont été expliqués, mais la vision de la tente contient des secrets et 
des mystères qu’il a dit que l’Ange du Seigneur lui avait ordonné de ne révéler à personne.

Fidèlement, il a gardé ces secrets, fidèle à son vœu qu’il emporterait le secret avec lui dans 
son sein s’il devait mourir avant la venue du Seigneur. En préparation de ce matériel, j’ai lu 
chaque sermon sur le sujet et ma conscience est claire que ce que je vais dire peut être 
soutenu par les paroles du prophète. Je suis bien conscient de ma position d’être tenu 
responsable si j’induis en erreur quiconque lit ceci.

Sa première référence à la vision de la tente est contenue dans son sermon «Voile intérieur» 



qu’il a prêché en janvier 1956, révélant le fait que la vision lui était venue en décembre 1955.
Avant de présenter ce premier récit de la vision, rappelons-nous le 7 mai 1946, lorsque l’Ange
du Seigneur lui a donné sa commission, lui disant que s’il pouvait amener les gens à croire 
qu’il est le prophète de Dieu, rien ne s’opposerait à sa prière, pas même le cancer.

Rappelez-vous que celui qui devait faire de si grandes œuvres venait d’une famille 
extrêmement pauvre. Enfant, par exemple, il n’avait pas de chemise à porter à l’école, alors il
portait son manteau et le boutonnait jusqu’en haut. Un jour, à sa grande consternation, 
l’instituteur prit cela comme un signe qu’il avait froid et le rapprocha du radiateur. Imaginez-le
assis là, faisant semblant de frissonner, mais pendant tout ce temps il était brûlant de chaleur.
Au début de sa vie, il a dû faire face à l’humiliation de voir des gens traverser la rue pour 
éviter de le rencontrer. Il était un Branham. Son père était un bootlegger.

En tant que jeune, il a utilisé le premier trimestre qu’il a jamais gagné pour acheter un piège 
en acier pour attraper un lapin afin d’acheter quelque chose à manger pour la famille. Tout 
l’argent restant a servi à acheter plus de pièges. Avec un tel contexte de pauvreté, il n’est pas
étonnant que les gens aient eu du mal à le croire lorsqu’il leur a parlé de la visite de l’Ange et
du succès attendu de son ministère. «Personne ne vous écoutera», disaient leurs sombres 
prédictions. Leurs déclarations aigres continuaient: «Vous n’êtes pas un homme de 
réputation. Vous n’avez même pas d’éducation.»

Mais il est allé de l’avant quand même à sa première réunion à St Louis avec des cols usés 
retournés, un trou dans son manteau qu’il devait couvrir de sa main en prêchant, et même 
pas un pyjama à son nom. Ses réunions ont continué. Beaucoup d’entre eux coûtent des 
milliers de dollars, mais il avait une entente avec Dieu selon laquelle tant qu’il pourrait 
prêcher sans avoir à mendier de l’argent, il resterait sur le terrain. Puis, en 1955, le jour est 
arrivé où on lui a dit qu’après une réunion en Californie, ils étaient 15 000 $ dans le rouge. 
Cette nuit-là, il parla avec Dieu: Il a dit au Seigneur qu’il avait été obéissant au message de 
l’Ange, et qu’il allait maintenant être obéissant à sa propre entente avec Dieu pour revenir du 
champ plutôt que de demander de l’argent. Il a ramené sa famille à travers le pays à 
Jeffersonville.

Pendant tout le chemin du retour à travers le pays, il a tardé à informer sa famille de la 
décision qu’il avait prise. Il pensait d’abord leur dire en Arizona : ensuite ce serait dans le 
«grand état du Texas d’où venait ma mère», comme il le disait. C’est à Jeffersonville qu’il leur
a finalement annoncé la nouvelle. Fatigué, épuisé et, selon ses propres mots, incapable de 
comprendre pourquoi il devait en être ainsi, il était néanmoins fidèle à sa promesse faite à 
Dieu neuf ans auparavant. Il ne pouvait pas accepter la garantir dont il savait qu’elle 
viendrait, puisque ce n’était pas son accord avec Dieu. Il a parlé de retourner à son ancien 
travail à la Public Service Company, ou de détruire des maisons avec son vieil ami, Frère 
Banks Wood.

Ce sont ces conditions de découragement et de confusion qui ont préparé le terrain pour la 
vision de la tente. La vision est venue alors qu’il était assis sur le bord de son lit un matin, 
parlant à sœur Meda. Dans ses propres mots:



[56-0101 -Pourquoi les gens sont si ballottés?]

Maintenant, vous qui me connaissez, vous savez que je ne suis pas fanatique. Je ne 
dis pas ces choses si elles ne sont pas la vérité. C’est vrai. Et je - j’ai vu cela. Alors j’ai 
vu Frère Arganbright qui se tenait là, et je suis allé vers lui. Il a dit: «Frère Billy, dit-il, 
nous avons distribué toutes les cartes de prière et tout est maintenant prêt pour la 
réunion. Nous avons trouvé le moyen de te faire entrer et sortir.»

Je dis: «Merci, Frère Arganbright.»

Et je m’avançai afin de voir davantage de frères. Et il y avait un autre frère en train de 
prêcher. Je dis: «Qui est-ce?»

Ils dirent: «Ils l’ont mis là-haut.»

Je dis: «Qui sont-ils?» Ils firent alors demi-tour et s’en allèrent. L’homme fit... renvoya 
l’assistance et les laissa tous partir; et je dis: «Oh! il ne devrait pas faire cela, parce 
qu’il n’y a pas eu d’appel à l’autel.»

«Oh!» dirent-ils... Un autre individu prit la parole et dit: «Nous avons déjà récolté 
l’offrande.»
Je dis: «Depuis quand, pour Christ, l’offrande est-elle plus importante que les âmes?» 
Vous voyez?

Et à ce moment-là, l’Ange du Seigneur m’emmena et me conduisit auprès d’un cours 
d’eau, vraiment limpide. C’était une eau du plus beau bleu et de grands poissons 
nageaient alentour. Il dit: «Je veux faire de toi un pêcheur.» 

Et Il dit: «Maintenant, jette ta ligne avec l’appât dans l’eau, puis tire lentement la 
première fois, puis la fois suivante, donne juste une petite secousse (pas trop forte), et
la fois d’après, mets ton hameçon en place pour la prise.»

Et je me mis à jeter ma ligne dans l’eau. Je tirai et chacun commença à se réjouir en 
disant: «C’est merveilleux! C’est merveilleux.»

Je devins tout excité et donnai la fois suivante une bonne secousse et je tirai le 
poisson et le reste hors de l’eau. Et il se trouvait que c’était un petit poisson de rien du
tout, il avait juste la dimension de l’appât. Ma ligne était toute emmêlée et j’étais en 
train de l’arranger, lorsque l’Homme qui parlait derrière moi vint se placer devant moi, 
vêtu de vêtements palestiniens, avec un turban sur la tête. Il avait une robe blanche. 
Il dit: «Frère Branham, c’est fini.» 

Je dis: «Je sais que je n’ai pas fait juste. J’ai donné une secousse, alors que je n’aurais
pas dû.»

Il dit: «N’emmêle pas ta ligne en ces temps-ci.»



Et je dis: «Bien, je vais la dérouler aussi droit que possible. Je serai très prudent.»

Il dit: «Bon, la première fois que je t’ai parlé, tu imposais les mains aux gens et leur 
disais ce qui n’allait pas. Au second Pull, eh bien, tu connaissais le secret de leurs 
coeurs. Et je fis de toi un voyant aux yeux des gens, mais tu essayais toujours de 
l’expliquer. Tu n’aurais pas dû faire cela.» Il dit: «Tu en as fait une démonstration 
publique.»

Je dis: «Je suis vraiment désolé.»

Alors Il m’emmena et je vis une immense tente. Je n’avais jamais vu de tente pareille! 
Elle était remplie et entourée de gens. Et je sortis vers... C’était comme si je me tenais
au-dessus des gens, regardant en bas, où je venais de faire un appel à l’autel;

(l’image est qu’il était au-dessus des gens, mais sous la tente, regardant la plate-forme, 
comme s’il venait de faire un appel à l’autel - une scène familière pour lui de toutes les 
réunions auxquelles il avait participé)

et des centaines et des centaines de personnes pleuraient et se réjouissaient après 
avoir accepté le Seigneur Jésus comme leur Sauveur.

Je regardai et j’entendis un homme se lever et dire: «Appelez la ligne de prière.»

(Dans d’autres endroits, il se réfère à cet homme comme un homme gentil, doux et plus âgé.)

Et les gens commencèrent à se mettre en file de ce côté-ci, sur ma gauche, tandis que
je regardais vers l’estrade, et la ligne de prière se forma jusque dans la rue.

(La ligne de prière se formait, dit-il, à droite de l’estrade. C’était habituel pour lui, car l’Ange 
du Seigneur se tenait toujours à sa droite. Bien sûr, d’où il le regardait, d’en haut au-dessus 
des têtes des gens, regardant vers le bas sur l’estrade, la ligne de prière se formait sur sa 
gauche.)

Je remarquai à ma gauche (ce qui aurait été ma droite, si j’avais été sur l’estrade), une
petite construction en bois.

(Dans d’autres récits de cette vision, il parle d’un petit morceau de toile là-bas et d’une dame 
qui prenait des noms - du moins semblait-il. Quand les gens sont venus sur une civière, un 
homme viendrait les pousser à travers. Les gens entraient dans cette petite pièce, raconta-t-il
plus tard, et ils sortiraient de l’autre côté guéris.) 

Et je vis cette Lumière que l’on a tous en photo, vous savez,

(Cette photo a été prise à Houston, Texas, le 24 janvier 1950 - c’est la lumière vert jaunâtre, 
c’est-à-dire la lumière de couleur ambre comme la Colonne de Feu qui a conduit les Israélites 



hors d’Égypte. La même lumière qu’il avait vue depuis qu’il était petit garçon et qu’il avait 
souvent racontée aux gens était présente dans la salle avec eux lors des réunions.),

qui est toujours dans les réunions; je vis donc cette Lumière me quitter, aller vers cette
construction et y entrer. Et une Voix me dit: «Je te rencontrerai là-dedans; ce sera le 
troisième Pull.»

Je dis: «Pourquoi?»

Il dit: «Eh bien, ce ne sera pas une démonstration publique comme les autres.» Et je 
revins à moi-même.

(Il sortait de la vision.)

Cette vision est survenue à l’un des pires moments de la vie du prophète. Il venait de 
conclure neuf années du ministère le plus réussi qu’aucun homme n’ait jamais connu - 
pourtant il était là, hors du terrain sans explication. Les langues agitées étaient impitoyables 
dans leur propre explication que William Branham avait perdu son pouvoir avec Dieu, qu’il 
avait perdu son don. Ceci malgré le fait que des gens du monde entier l’aient déclaré un 
merveilleux homme de Dieu.

Il aurait pu avoir presque tout ce qu’il avait en tête ; par exemple, il aurait pu garder le 
million et demi de dollars qui lui avait été envoyé par un homme de Chicago, mais il l’a 
renvoyé. Son courrier est tombé de mille à soixante-quinze lettres par jour. Les seules choses 
disponibles pour les gens par le biais de son bureau étaient des tissus de prière et la prière 
pour leur guérison, et comme il n’a jamais vendu ou promu quoi que ce soit, le public 
inconstant s’est tourné aux apparemment plus populaires. Mais pour garder son bureau 
ouvert, ses dépenses s’élevaient à cent dollars par jour, il ne pouvait donc pas simplement 
démissionner. Il était dans la vallée de la décision, cherchant de toutes ses forces à connaître 
la volonté du Seigneur, quand Dieu lui donna cette vision de la tente. (Dans notre heure la 
plus sombre, nous pouvons nous attendre à notre plus grand espoir.)

Peu de temps après, Frère Arganbright lui a demandé de venir au Mexique pour une réunion. 
Il a expliqué qu’il n’était jamais allé au Mexique auparavant parce que, comme il l’a dit, «je 
pensais que ce pourrait être l’un des premiers endroits où j’installerais ma tente.» La vision 
de la tente était une grande source d’espoir pour lui, donnée par Dieu pour lui faire savoir 
que, même si cette autre phase avait diminué, il y avait encore une phase plus puissante et 
plus complète de son ministère juste devant. Il était si certain de la vision de la tente qu’il la 
compara aux nombreuses choses qu’il avait dites aux gens avant de quitter son église à 
Jeffersonville - des choses qui s’étaient toutes accomplies. Tout comme ces choses avaient 
été accomplies - le signe dans la main et les secrets du cœur révélés - il a expliqué, ainsi 
serait cette vision, car c’était aussi «ainsi dit le Seigneur».

Quand Frère Arganbright a expliqué qu’il aurait l’arène pour la réunion au Mexique, Frère 
Branham, avec la vision de la tente fraîche dans son esprit, a pensé: «Peut-être que c’est 
ça.» Cela correspondrait sûrement à la vue panoramique des gens dans la première partie de 



la vision lorsque quelqu’un avait congédié la réunion après avoir pris l’offrande. Ainsi, il a 
accepté la réunion de Mexico. Frère Arganbright et Frère Jack Moore firent les arrangements 
nécessaires.

Le jour où ils se sont mis en route pour la réunion, Frère Branham a dit aux autres: «Les 
garçons, nous allons avoir des ennuis.»

La bruine qu’il avait vue dans la vision (révélée à un autre moment que lorsqu’il prêchait le 
«Voile Intérieur») a commencé. Arrivés aux arènes, ils furent surpris. Quelqu’un avait 
congédié la réunion. Personne ne savait qui l’avait fait. Tout le monde a décliné toute 
responsabilité ou connaissance de cette action. Le lendemain, Frère Branham a pris un avion 
pour rentrer chez lui à Jeffersonville.

Frère Moore a tenté, sans succès, de découvrir qui avait congédié la réunion. Le mystère n’a 
jamais été résolu, mais Frère Moore a dit à Frère Branham que s’il ne l’avait jamais cru 
auparavant, il le ferait certainement maintenant. Frère Branham a confirmé que c’était 
l’accomplissement de la première vision de la série qui avait inclus la vision de la tente. Cette 
interprétation était la sienne.

Le 8 avril 1956, cinq mois après la vision de la tente, Frère Branham apporta un message 
intitulé «Visions et Prophétie». Il a expliqué le voyage au Mexique et a donné l’interprétation 
comme étant la première partie de la série qui comprenait la vision de la tente. Il a expliqué 
que la deuxième partie de la vision, à propos du poisson, était le deuxième pull où il s’est 
retrouvé à essayer d’expliquer des choses surnaturelles aux «bébés pentecôtistes». Ceci est 
révélé plus en détail dans son message «Monsieur, Este-Ce Le Signe De La Fin?» Il a dit que 
lorsque cette vision est venue, il essayait d’enfiler ce qui ressemblait à une grosse corde dans 
l’œillet d’une chaussure de bébé quand cette voix lui a parlé en disant: «Tu ne peux pas faire 
ça. Regardez l’autre bout de la ficelle.» Quand il a baissé les yeux, il a constaté que l’autre 
extrémité de la corde était juste de la bonne taille. Alors qu’il se penchait pour le ramasser, la 
scène changea et soudain, il pêchait.

Pour obtenir une image complète des trois vision séries, qui comprenaient la vision de la 
tente, il faut lire les sermons de Frère Branham «Visions et prophétie», «Voile Intérieur» et 
«Monsieur, Este-Ce Le Signe De La Fin?» Cependant, Frère Branham ne laisse aucun doute 
sur le fait que la première vision était la vision du Premier Pull, et s’est accomplie lors du 
voyage au Mexique. Le second est de parler et de connaître les secrets du cœur, quand il 
essayait d’enseigner aux autres ministres comment «pêcher» et l’Ange du Seigneur l’a 
réprimandé en disant qu’il n’avait rien fait d’autre que produire une bande d’imitateurs 
charnels - les gens qui essaient de le copier à travers ses explications - et qu’il n’aurait pas dû
faire ça. Ainsi, il a expliqué chaque partie de la vision sauf la partie concernant la tente.

[62-1230E -Monsieur, Este-Ce Le Signe De La Fin?]

 Maintenant, dans cette vision, ou alors que je parlais, je regardais et j’ai vu une chose
étrange. Eh bien, il semblait que mon petit garçon Joseph était à côté de moi. Je lui 
parlais. Maintenant, si vous observez la vision très attentivement, vous verrez pourquoi



Joseph se tenait là.

Je regardai, et il y avait un gros buisson. Et sur ce buisson se trouvait une-une 
constellation d’oiseaux-de tout petits oiseaux d’environ un centimètre de long et un 
centimètre de haut. C’étaient de petits vétérans. Leurs petites plumes étaient 
rabattues. Il y en avait environ deux ou trois sur la branche du faîte, six ou huit sur la 
branche suivante, et quinze ou vingt sur la suivante encore; cela descendait ainsi en 
forme de pyramide. Ces petits oiseaux, ces petits messagers… Et ils avaient l’air 
passablement épuisés. Ils regardaient en direction de l’est et, dans la vision, j’étais à 
Tucson, en Arizona. Comme Il ne voulait pas que je manque de voir où c’était, Il fit en 
sorte que je sois en train d’arracher sur moi un grateron du désert. Et j’ai dit : 
«Maintenant, je sais que c’est une vision, et je sais que je suis à Tucson. Et je sais que
ces petits oiseaux, qui sont là, représentent quelque chose.» Et ils regardaient en 
direction de l’est. Tout à coup, ils s’avisèrent de partir et s’envolèrent en direction de 
l’est. 

Aussitôt qu’ils furent partis, une constellation d’oiseaux plus grands arriva. Ils 
ressemblaient à des colombes avec des ailes effilées et pointues, d’une couleur un peu
grise mais un peu plus claire que ces premiers petits messagers. Ils allaient très 
rapidement en direction de l’est. Aussitôt qu’ils eurent disparu de ma vue, je me 
tournai à nouveau pour regarder vers l’ouest, et la chose arriva. Il y eut une 
déflagration qui secoua en fait toute la terre! Maintenant, ne manquez pas ceci! Et 
vous, qui écoutez la bande, soyez sûrs de bien comprendre ceci.

Premièrement, une déflagration! Je me suis dit que c’était une détonation produite par
un avion, quand il traverse le mur du son ou je ne sais comment vous appelez cela, et 
que le son revient vers la terre. Cela a tout secoué comme un grondement et tout le 
reste! Cela aurait donc pu être également semblable à un-un gros coup de tonnerre à 
la suite d’un éclair. Je n’ai pas vu l’éclair. J’ai seulement entendu cette grande 
déflagration qui se produisit, et qui semblait être en direction du sud par rapport à 
moi; vers le Mexique.

Mais cela secoua la terre et, à ce moment-là (j’étais toujours en train de regarder vers 
l’ouest), très loin dans l’éternité, je vis une constellation de quelque chose qui venait. 
C’était semblable à de petits points. Il pouvait y en avoir pas moins de cinq et pas plus
de sept. Mais ils étaient en forme de pyramide, comme les messagers précédents.

Et, à ce moment-là, la puissance du Dieu Tout-Puissant m’enleva à leur rencontre. Et 
je peux voir cela. Je... Cela ne m’a jamais quitté; huit jours sont passés, et je ne peux 
pas encore l’oublier. Je n’ai jamais rien eu de tel, qui m’ait tracassé à ce point. Ma 
famille vous le dira.

Je pouvais voir ces Anges, dont les ailes étaient dirigées vers l’arrière, qui voyageaient 
plus vite que le son. Ils sont venus de l’éternité, en un instant, comme en un clin 
d’oeil. Pas suffisamment pour battre des paupières, juste un clin d’oeil. Ils étaient là. 
Je n’eus pas le temps de compter. Je n’en eus pas le temps. Je ne pouvais que 



regarder. C’étaient de grands et puissants Anges, blancs comme de la neige! Leurs 
ailes, en battant, faisaient «fiou, fiou» et, à ce moment-là, je fus élevé dans cette 
pyramide, cette constellation.

Je pensai: «Maintenant, ça y est.» Tout mon corps était engourdi, et je dis «Oh! la la! 
Cela veut dire qu’il y aura une déflagration qui me tuera. Je suis maintenant à la fin de
ma route. Quand cette vision disparaîtra, je ne dois pas dire cela aux gens. Je ne veux 
pas qu’ils le sachent, mais le Père céleste m’a maintenant fait savoir que mon temps 
est terminé. Je ne le dirai pas à ma famille pour qu’elle ne se fasse pas du souci à mon
sujet, parce qu’Il est sur le point de s’en aller, et ces Anges sont venus me chercher, et
je vais bientôt être tué dans une sorte d’explosion.»

Puis cette pensée me vint, pendant que j’étais dans cette constellation: «Non, ce n’est 
pas cela. Si cela t’avait tué, cela aurait aussi tué Joseph», et je pouvais entendre 
Joseph qui m’appelait. Bien, puis je me retournai et je pensai: «Seigneur Dieu, que 
signifie cette vision?» Je me le demandai, et ensuite cela m’est venu. Non pas une 
voix, cela m’est simplement venu. Oh! ce sont les Anges du Seigneur qui viennent me 
donner ma nouvelle commission! Et, quand cette pensée me vint, je levai les mains et 
dit : «Oh! Seigneur Jésus, que veux-Tu que je fasse?» Et la vision me quitta. Pendant 
environ une heure, je n’eus plus de sensibilité.
 
Or, vous savez ce que sont les bénédictions du Seigneur. Mais la puissance du 
Seigneur est tout à fait différente. La puissance du Seigneur, dans ce genre d’endroits, 
je l’ai sentie de nombreuses fois auparavant dans des visions, mais jamais comme 
cela. Cela ressemble à une crainte respectueuse. J’avais si peur que j’étais paralysé en 
présence de ces Etres. Je dis la vérité. Comme Paul l’a dit : «Je ne mens point.» 
M’avezvous déjà surpris en train de dire quelque chose de faux à propos de quelque 
chose comme cela? Quelque chose est sur le point d’arriver!

Un moment après, je dis: «Seigneur Jésus, si je vais être tué, fais-le-moi savoir afin 
que je n’en parle pas à mes fidèles; mais, si c’est quelque chose d’autre, fais-le-moi 
savoir.» Le… Il n’y eut aucune réponse.

Après que l’Esprit m’eut quitté, pendant environ une demi-heure, je pense, ou 
davantage, je dis: «Seigneur, si cela signifie que je vais être tué, que Tu as terminé 
avec moi sur la terre, et-et que je vais être emmené à la Maison maintenant, si c’est 
cela, c’est bien, c’est en règle.» J’ai donc dit : « Si c’est le cas, fais-le-moi savoir. 
Envoie de nouveau Ta puissance sur moi. Alors je saurai que je ne dois pas le dire à 
mes fidèles, ou à qui que ce soit, parce que Tu es sur le point de me reprendre.»

Et je… Et rien ne se produisit. J’attendis un moment, puis je dis: «Seigneur Jésus, si 
cela n’en était pas la signification, mais plutôt que Tu as quelque chose à me faire faire
qui doit m’être révélé plus tard, alors envoie Ta puissance.» Et cela me transporta 
presque hors de la chambre. 

Il a raconté cette vision à son église. Puis plus tard dans le même sermon, il se référa à la 



constellation d’étoiles qui se sont réunies le 11 juin 1933, lorsqu’il baptisait sur la rivière Ohio,
quand cette étrange lumière est descendue en tourbillonnant et s’est suspendue au-dessus 
de la tête de ce prédicateur baptiste, et a été vue par quatre mille personnes. Certains ont 
couru dans la peur, d’autres sont tombés dans l’adoration, mais il y avait une voix qui parlait 
d’elle qui disait, «Comme Jean-Baptiste a été envoyé à précédera la première venue du 
Seigneur, votre message précédera sa seconde venue.»  Il a dit: «Maintenant, voyez, il y a 
une différence entre les êtres angéliques du Ciel et les messagers terrestres.»

Il voulait que les gens voient que quelque chose se passait qu’il ne comprenait pas 
complètement; il avait prêché les Âges de l’Église, mais il savait que Dieu lui avait donné la 
vision de la tente. Il savait que Dieu lui avait dit qu’un plus grand ministère était encore à 
venir, et il essayait d’expliquer à l’église que ce n’était pas lui, mais Dieu qui faisait ces choses
comme Il l’avait fait à travers les autres messagers. Ceci étant le messager du septième âge 
de l’église, il y avait quelque chose de surnaturel sur le point de se produire. Il a demandé à 
sa congrégation,

Et si c’était quelque chose nous permettant de savoir comment entrer dans la foi de 
l’enlèvement! Est-ce cela? (Allons-nous courir et sauter par-dessus les murs?) Quelque 
chose est-il sur le point d’arriver, qui fera que ces vieux corps défigurés et sans valeur 
seront changés? Puis-je vivre pour voir cela, ô Seigneur? Est-ce si proche que je le 
verrai? Est-ce cette génération? Messieurs, mes frères, quelle heure est-il? Où en 
sommes-nous?

Plus tard dans le sermon «Monsieur, Este-Ce Le Signe De La Fin?», il raconte comment la 
vision doit être comparée à la Parole. (Rappelez-vous que c’était avant la prédication des Sept
Sceaux.)

Ou est-ce ce troisième pull dont Il m’a parlé il y a trois ou quatre ans?
Le premier pull, vous vous souvenez ce qui est arrivé? J’ai essayé de l’expliquer. Il m’a 
dit : «Ne le fais pas.»
Le deuxième pull, Il a dit: «N’essaie pas...» Et j’ai quand même tiré. Vous souvenez-
vous? Vous vous en souvenez tous, c’est sur bande, etc.
Puis Il me dit: «Maintenant, un troisième pull va venir, mais n’essaie pas de 
l’expliquer.»... 

Si c’est le troisième pull, alors il y a un grand ministère devant nous. Je ne sais pas. Je 
ne peux le dire. Je-je ne sais pas.

Il continue,

Suivez. Le troisième pull. Arrêtons-nous à cela une minute. Dans la vision, le premier 
vol était composé de petits oiseaux messagers; c’était lorsque nous avons commencé. 
Cela a grandi à partir du simple fait de prendre la personne par la main... Et vous 
souvenez-vous de ce qu’Il m’a dit? «Si tu es sincère, le moment arrivera où tu 
connaîtras les secrets mêmes de leurs coeurs.» Combien se souviennent quand cela a 
été annoncé ici et dans tout le pays? Et cela est-il arrivé? Exactement. Puis Il dit: «Ne 



crains pas, Je serai avec toi.» Voyez? Et cela continuera.

Il se souvient quand il était petit garçon:

Quand j’ai dit: «J’ai vu un Ange, et c’était un Feu de couleur émeraude qui brûlait», les
gens ont ri, et ils ont dit : «Billy, sois raisonnable.» 

Il a retracé l’ordre de son ministère dans son sermon, depuis le moment où l’Ange est venu 
pour la première fois à lui et il a su «Ainsi dit le Seigneur». Il a dit,

Remarquez, le premier petit vol-la main. Le second était plus grand, plus blanc-des 
colombes, le Saint-Esprit révélant les secrets du coeur. Et le troisième vol, c’étaient des
anges, non pas des oiseaux, des anges! Et c’est la fin des temps. C’est tout.

La semaine suivante, il a déménagé à Tucson. En mars de cette année-là (1963), il a prêché 
un message «Dieu se cache et Se révèle dans la simplicité» où il a dit: «L’enlèvement sera si 
simple, qu’il viendra un de ces jours et personne n’en saura rien.»

Le lendemain, il a prêché «La Brèche entre les âges de l’Église et les Sceaux»; puis le 
lendemain «Le Premier Sceau». C’est juste avant la révélation du mystère du premier sceau 
qu’il a dit: [63-0318 - Le Premier Sceau.]

Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas écrits du tout. 
C’est vrai. Et je crois que, par ces Sept Tonnerres, ils seront révélés dans les derniers 
jours afin de rassembler l’Épouse pour la foi de l’Enlèvement. En effet, avec ce que 
nous avons en ce moment, nous-nous ne serions pas capables d’y arriver. Il y a 
quelque chose. Nous devons aller plus loin. C’est tout juste si nous-nous avons assez 
de foi pour la guérison Divine. Nous devons avoir assez de foi pour être changés...

Arrêtons-nous ici un instant. Que vit-il se produire dans la vision de la tente? Qu’a-t-il dit que 
les sept tonnerres feraient? Changez-nous. Qu’est-ce que Paul a vu arriver aux gens? il a vu 
des gens non pas mourir, mais être changés. Il a dit,

Nous devons avoir assez de foi pour être changés en un instant, et pour être enlevés 
de cette terre. Et nous allons voir cela un peu plus tard, si le Seigneur le veut, voir où 
C’est écrit...
...Là, vous voyez, alors que tout au long des âges de ces Sceaux, ils se sont brisés, 
jusqu’à maintenant, où le dernier Sceau est brisé.

Les quatre premiers sceaux traitent des Gentils. Le cinquième sceau a été ouvert, révélé et 
accompli, car c’étaient les âmes juives qui criaient sous l’autel - Hitler tuant six millions de 
Juifs. Le sixième sceau a été révélé, mais il n’a pas été comblé. C’est la période de la 
Tribulation et n’arrivera pas tant que l’Epouse n’aura pas été enlevée. Il s’ouvrira par un 
puissant tremblement de terre tel qu’il n’en a jamais été connu par l’homme. Le tremblement 
de terre créera une résurrection. Après le tremblement de terre, Jésus se révélera à ses 
frères. Mais si vous avez tout compris, rappelez-vous simplement que ce sera faux. Il nous dit



d’être simplement de simples chrétiens et d’être prêts à tout moment. Le vêtement de noces 
est aussi le Saint-Esprit. Les sept tonnerres, selon le prophète, nous donneront une foi de 
l’Enlèvement.

Dans son message «Le Septième Sceau», il a raconté une expérience qui aurait eu lieu dans 
la seconde moitié de février 1963 à Sabino Canyon, Tucson. Encore une fois, il cherchait une 
réponse à la vision des anges et la signification de la grande explosion qui avait semblé 
secouer la terre autour de lui. C’était en dépit du fait que Dieu lui avait déjà montré que cela 
se rapportait à un plus grand ministère sur le point de se lever; mais rappelez-vous que Jean-
Baptiste avait également interrogé la deuxième fois, comme cela est dit dans Matthieu, 
chapitre 11.

Alors Frère Branham s’est retrouvé marchant dans les montagnes en criant à Dieu si cela 
signifiait qu’il devait être tué. Mais Dieu avait une raison à cela, car Il avait détourné Son 
visage de lui, le laissant sans paix dans la recherche de cette réponse et, pendant que Frère 
Branham cherchait la paix pour lui-même, Dieu lui a donné la Parole pour l’Épouse. Cela 
prouvait que Dieu l’aimait, car c’est un châtiment qu’un homme peut à peine supporter: 
quand vous cherchez quelque chose à Dieu pour vous-même et qu’il se détourne de vous, 
mais donne quelque chose à quelqu’un d’autre à travers vous. Levant les mains, il criait vers 
Dieu, quand soudain, l’épée frappa dans sa main.

Dans «Le Septième Sceau», dit-il,

...Bon, si Elle avait dit: «Une épée de roi…» Mais Elle a dit: «L’Épée du Roi.» Et il n’y 
en a qu’un qui est «le Roi», et c’est Dieu. Et Il a une seule Épée, c’est Sa Parole, c’est 
d’Elle que j’ai vécu. Ça, je le certifie, devant Dieu; je suis debout ici devant Sa sainte 
chaire, avec Sa sainte Parole posée ici! C’est la Parole! Amen!

Peu importe combien de milliers de fois de telles choses lui sont arrivées, il a dit qu’il ne s’y 
était jamais habitué. Il en fut ainsi avec l’épée à la main, et une peur s’empara de lui. Puis 
cette Voix a dit: «Ne crains pas. Ceci, c’est le Troisième Pull».

Mais la tente était le Troisième Pull, L’explosion; il a dit: «Cela pourrait-il être le Troisième 
Pull?» Maintenant, la Parole qui lui venait, disant que c’était le Troisième Pull.

Dans «Regardez loin vers Jésus», Frère Branham raconte à ceux qui sont spirituels cinq fois 
où la parole prononcée s’est manifestée. Il a parlé d’un poisson à la vie, des écureuils à 
l’existence, au cœur d’une veuve, à une tempête dans le Colorado et à une tumeur n’existe 
plus dans sa femme. Cinq fois. Il a dit,

Et chacun sait que comme le premier fut identifié, le deuxième l’a été tout aussi 
certainement. Et si vous observez bien, vous qui êtes spirituels (comme la Bible le dit: 
«Que celui qui a de la sagesse...») le troisième est correctement identifié. Nous savons
ce que cela signifie. Ainsi, le troisième Pull est ici.

Ainsi la vision de la tente est un Troisième Pull; l’ouverture des sceaux est un Troisième Pull; 



la venue de la Parole est un troisième pull; et maintenant la parole prononcée est un 
Troisième Pull.

Dans «Le Septième Sceau», dit-il,

Troisième Pull! Vous vous En souvenez? Il a (l’Ange) dit: «Tu as eu tellement 
d’imitateurs pour ces choses que tu as essayé d’expliquer. Mais,» Il a dit, «quant à 
Ceci, n’essaie même pas.» Vous vous souvenez? Combien se souviennent de cette 
vision? Bien sûr, c’est allé partout. C’est sur bande, et partout. Il y a à peu près six 
ans, sept ans. Il y a sept ans de ça. Il a dit: «N’essaie pas d’expliquer Cela.» Il a dit: 
«C’est le Troisième Pull, mais Je te rencontrerai là.» Pas vrai? Il a dit: «N’essaie pas…»

Remarquez que c’est ce que l’Ange a dit dans la vision de la tente. Frère Branham relie toutes
ces choses dans ce qu’il appelle le Troisième Pull. Il ne les a pas séparés. Il a continué dans 
«Le Septième Sceau» en disant,

J’étais là, avec une-une petite chaussure de bébé, quand Il m’a parlé. Il a dit: 
«Maintenant, opère ton Premier Pull. Et, à ce moment-là, le poisson ira après l’appât.»
Il a dit: «Ensuite, fais attention à ton Deuxième Pull,» Il a dit, «parce que ce ne seront
que des petits poissons.» Il a dit: «Ensuite, c’est le Troisième Pull qui va les attraper.»

Et tous les prédicateurs étaient là, autour de moi, ils disaient: «Frère Branham, nous 
savons que vous pouvez le faire! Alléluia! Frère Branham!»

C’est toujours là que je me fais prendre, avec une bande de prédicateurs. Voyez? 
J’aime les gens. Ils veulent qu’on leur explique tout, ceci, cela.

Et j’ai dit: «Eh bien, euh, euh, euh,» j’ai dit, «je ne sais pas.» J’ai dit: «Je comprends 
quelque chose à la pêche. Bon,» j’ai dit, «bon, la première chose à faire… Voici 
comment on fait. Quand vous voyez tous les poissons autour, il faut tirer brusquement 
l’appât.» Eh bien, ça, c’est exactement la tactique de la pêche. Donc, j’ai dit: «Tirez 
brusquement l’appât. Bon, vous voyez, quand je tire l’appât, la première fois, là, les 
poissons partent après.» Mais c’étaient des petits. Et ça, c’étaient comme ceux qu’eux 
ils attrapaient.

Et donc, je-j’ai dit: «Ensuite, vous-vous placerez…» Et en tirant dessus, je l’ai envoyée 
sur la rive. J’avais un poisson, mais on aurait dit que c’était une peau qui enveloppait 
l’appât, c’était seulement… il était tellement petit.

Et alors j’étais là, et Quelque Chose m’a dit: «Je t’avais dit de ne pas faire ça!»

Je me suis mis à pleurer. Ma ligne était tout emmêlée autour de moi, comme ceci. Et 
j’avais… j’étais là, en train de pleurer, la tête penchée, comme ça. J’ai dit: «Ô Dieu! 
Oh, je… Pardonne-moi! Je-je suis un idiot. Seigneur, ne… Pardonne-moi.» Et je-je 
tenais cette ligne.



Et ce que j’avais dans ma main, c’était une petite chaussure de bébé, à peu près 
longue comme ça. Et je tenais cette ficelle, elle était à peu près de la grosseur de mon
doigt, à peu près un demi-pouce [un centimètre-N.D.T.], quelque chose comme ça. Et 
l’oeillet de cette chaussure mesurait à peu près… moins de-d’un seizième de pouce [un
millimètre et demi-N.D.T.], probablement, l’oeillet. Et j’essayais de lacer cette petite 
chaussure, avec cette grosse corde d’un pouce [deux centimètres et demi-N.D.T.]. Ah!

Une Voix s’est fait entendre: «Tu ne peux pas enseigner des choses surnaturelles à des
bébés pentecôtistes.» Elle a dit: «Alors, laisse-les!»

Et juste à ce moment-là Il m’a emporté. Il m’a élevé, et Il m’a placé très haut, quelque
part où une réunion se déroulait. On aurait dit une tente, ou un genre de cathédrale. 
Et j’ai regardé, et il y avait comme une petite boite, une petite pièce sur le côté. Et je 
voyais que cette Lumière parlait à quelqu’un, audessus de moi, cette Lumière que vous
voyez là sur la photo. Elle s’est éloignée de moi en tournoyant, comme ça, et Elle est 
allée s’installer audessus de la tente. Et Il a dit: «Je te rencontrerai là.» Et Il a dit: «Ce
sera le Troisième Pull, et tu n’En parleras à personne.»

Et, dans le canyon Sabino, Il a dit: «C’est le Troisième Pull.»

Et il y a trois grandes choses qui vont avec. L’une d’elles a été dévoilée aujourd’hui… 
ou, hier; l’autre a été dévoilée aujourd’hui; et il y a une chose que je ne peux pas 
interpréter, parce que c’est dans une langue inconnue. Mais j’étais là, et j’ai vu Cela 
devant mes yeux. Et c’est le Troisième Pull qui approche. Et le Saint-Esprit de Dieu… 
Oh! la la! Voilà la raison pour laquelle le Ciel tout entier était silencieux.

À ce stade, il a fait la profonde déclaration suivante. Il a dit,

Maintenant, je-je fais mieux de m’arrêter ici même, voyez-vous. Je-je sens que je ne 
dois pas En dire plus long. Voyez?
Alors, souvenez-vous simplement, le Septième Sceau, la raison pour laquelle Il n’a pas 
été ouvert. Vous voyez, la raison pour laquelle Il ne L’a pas révélé, c’est que personne 
ne doit savoir ce qu’il En est.

Et je veux vous faire savoir qu’avant même que je connaisse la Parole Làdessus, cette 
vision m’a été donnée, il y a des années de ça. Vous vous en souvenez? Et Le voici, 
exactement comme l’autre l’a fait, Il s’emboîte parfaitement dans la Parole, 
exactement à Sa place. [Frère Branham donne deux coups sur la chaire.] Et Dieu 
connaît mon coeur, je n’avais jamais pensé, pas même une fois, que ça pouvait être 
Cela, et voilà, C’était Cela. Il est plus tard que nous pensons. Oui. Oh! la la!

Voilà qui montre bien que C’est de Dieu, parce que, vous voyez, Cela s’emboîte 
parfaitement dans les promesses de Dieu, de la fin du-du Message. Vous remarquerez.
Remarquez, là, pour le Message de la fin du temps, ce Sceau. Après que tous, qu’Il-Il 
a révélé tous les six Sceaux, voilà qu’Il ne dit rien au sujet du Septième. Et le Sceau du
temps de la fin, quand Il commencera, Il sera tenu dans un secret complet, selon la 



Bible. Et, avant de savoir Cela… Et, souvenez-vous, Apocalypse 10:1-7, 1 à 7, chapitre 
10:1 à 7: «À la fin du Message du septième ange, tous les mystères de Dieu seraient 
connus.» Nous sommes au temps de la fin, à l’ouverture du Septième Sceau.

Il a poursuivi plus tard dans le même sermon:

Or, le grand secret qui repose sous ce Sceau, je ne sais pas ce que c’est. Je ne le sais 
pas.

(S’il dit qu’il ne savait pas, et que nous disons ce qu’il dit, alors comment pouvons-nous dire 
que nous le savons? Supposons que nous disions qu’il le savait vraiment, alors nous 
traiterions le prophète de menteur.)

Je n’ai pas réussi à le déchiffrer. Je n’ai pas réussi à savoir-à savoir précisément Ce 
qui-précisément ce qui était dit, mais je sais que C’étaient ces Sept Tonnerres qui se 
sont fait entendre coup sur coup, qui ont simplement tonné à sept reprises. Et Cela 
s’est déployé pour montrer autre chose que j’ai vu.

Alors, quand j’ai vu Cela, j’ai cherché l’interprétation. C’est passé à toute vitesse, là, 
mais je n’ai pas réussi à Le déchiffrer.

(parce que c’était dans des langues inconnues.)

C’est tout à fait vrai. Voyez? Ce n’est pas encore tout à fait l’heure pour Cela.
Mais nous entrons dans ce cycle, voyez-vous. C’est pour bientôt. Alors, la chose à 
faire, c’est de vous rappeler que je vous parle au Nom du Seigneur. Tenez-vous prêts, 
car vous ne savez pas à quel moment quelque chose peut arriver.

Un groupe de frères à Phoenix a demandé à Frère Branham, en référence à sa vision de la 
tente, ce qu’ils pouvaient faire pour aider. Il leur a dit d’être simplement sûrs qu’ils sont dans 
la résurrection.

Il a dit que la manifestation de la parole parlée apportera une foi de l’Enlèvement. Il a 
également dit que les Sept Tonnerres apporteront une foi de l’Enlèvement. Ces termes selon 
le prophète sont synonymes. Quand on y pense, oh, comme ces mots prononcés doivent 
tonner ! Sept d’entre eux, frappant ensemble. Les gens voudront se tenir les oreilles pour le 
son même d’eux. Il dit que le Troisième Pull est un mystère qui ne devait pas être dit et il dit 
aussi que la vision de la tente était un mystère qu’il ne pouvait pas dire, et que c’était le 
Troisième Pull.

Lorsqu’on l’interroge sur ces choses, il répond sans détour: «Oui, cela apportera une foi de 
l’Enlèvement.» Frère Branham m’a dit que les morts en Christ ressusciteront premièrement et
passeront un minimum de trente jours sur cette terre avec nous. Cela devrait provoquer 
quelque chose se passer. Mais sur sa bande «Question et réponses» (août 1964), il dit ceci:

«...et ensuite nous nous réunirons tous. Et quand ils commenceront à se réunir, alors 



nous qui sommes vivants et qui restons serons changés. Ces corps mortels ne verront 
pas la mort, mais tout à coup ce sera comme un balayage qui nous submergera et 
vous serez changé. Tu reviendras comme Abraham l’était de vieil homme à jeune 
homme, de vieille à jeune femme, et quand ce changement soudain - et après un 
certain temps, vous voyagez comme une pensée et vous pouvez voir ceux qui sont 
déjà ressuscités.»

Vous devez être changé pour les voir. Pourtant, il dit aussi que lorsque nous verrons nos 
proches, alors nous saurons que le temps est proche. Qu’est-ce qui vient en premier? Je veux
être changé.

Il a dit, dans «L’Enlèvement», qu’il y avait un «cri - ce message disait à la Mariée de se 
préparer. Cette voix ressuscitera les morts et cette trompette nous emportera tous 
ensemble.» Rappelez-vous simplement que si quelqu’un dit qu’il sait, il a tort, car seul Dieu 
sait ces choses. Mais rappelez-vous aussi que Paul a dit que nous ne devrions pas tous 
dormir. Paul a vu des gens être changés. Frère Branham a vu des gens être changés. Il a vu 
des infirmes retrouver leurs membres, des gens guéris, des vieillards redevenus jeunes; par 
conséquent, sa vision de la tente est scripturaire. Il n’a rien vu arriver dont l’Écriture ne parle 
pas se passer.

Maintenant, il dit que le Troisième Pull ne sera pas connu et que la Vision de la Tente ne sera 
pas connue. Serons-nous assez matures pour voir que personne ne saura ce que c’est tant 
que cela n’arrivera pas? J’ai une espérance, et je sais que c’est «ainsi dit le Seigneur», et cela
arrivera. Je sais que la vision de la tente, le troisième pull, les sept tonnerres et l’enlèvement 
sont si étroitement liés que nous, dans nos esprits charnels, ne pourrions jamais les séparer. 
Mais un de ces jours bientôt, ils seront comblés. Ensuite, nous pouvons regarder en arrière et
voir les mystères tels qu’ils ont été révélés.

Frère Branham a dit qu’une grande source de problèmes parmi les disciples était qu’ils ne 
pouvaient pas se séparer quand Dieu parlait et quand Jésus l’homme parlait. Ainsi en était-il 
de Frère Branham et de sa vision e la tente et des diverses interprétations.

Frère Branham a aussi dit que rien ne se passe dans le naturel mais que cela type le spirituel.
L’homme a maintenant mis le pied sur la lune - et est revenu. Il est temps pour ceux qui ont 
quitté cette vie de revenir - et ils sont seulement aussi loin de nous que nous les mettons...

 http://www.believersnewsletter.org

Email  info.bnl.ministries@gmail.com 

mailto:info.bnl.ministries@gmail.com
http://www.believersnewsletter.org/

